

En las próximas misiones programadas por la NASA, se enviarán nuevos satélites, algunos tan grandes que será preciso montarlos en el espacio exterior. Los satélites de comunicaciones serán más grandes y más potentes, y permitirán utilizar teléfonos de pulsera para hablar con cualquier persona en cualquier parte del mundo. En el futuro, queremos desarrollar vehículos espaciales lo suficientemente grandes y potentes como para enviar personas en lugar de robots que exploren Plutón. La llegada de seres humanos a Marte sería un buen comienzo, pero no se ha conseguido todavía.